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Entrevista / Rubén Moreira (Coordinador de Diputados – PRI) 
 
 

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- “No es una reforma que solucione el problema de la justicia en 
este país, porque la justicia pronta y expedita tiene ahora un gran muro que es la parte del presupuesto. 
Básicamente, las personas no tienen esta posibilidad porque no hay Ministerios Públicos, porque no hay 
peritos, porque no hay Juzgados. El Presidente envió una iniciativa, nos alienta que el líder de la mayoría 
en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, haya propuesto estos foros. Tal parece que vamos a 
diseccionar la reforma y no tendría sentido si no pudiéramos modificar esa iniciativa, entonces vamos 
con ese aliento. Todos los foros son útiles, incluso aquellos que no son tomados en consideración, por 
otro lado, los parlamentarios tenemos como obligación parlar, escuchar y a eso iremos. Yo esperaría que 
la mayoría asumiera su responsabilidad histórica de lo que se está proponiendo”. 
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